
Subject: Knoblauch wirkt nicht mehr wie am Anfang!
Posted by Kessy on Wed, 30 Sep 2015 17:48:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo allerseits,

mit 36 Jahren setzte bei mir Haarausfall ein. Erst hatte ich die Hoffnung, dass es sich um einen
vorübergehenden Haarausfall handeln würde, aber bald musste ich feststellen, dass
besonders im Scheitelbereich und an den Schläfen sich die Haare stark ausdünnten. Bei
meiner Großmutter war das genauso. Sie musste schon mit 40 ein Haarteil tragen. Anfangs
probierte ich alles Mögliche aus, nichts half wirklich. Dann kam Minoxidil. Da ich eine
Alkohol-Allergie habe, lies ich mir ein Gel mit Minoxidil in der Apotheke herstellen, ohne Alkohol.
Ich massierte jeden Tag eine erbsengroße Menge in die Kopfhaut und bald sprießten die
Haare wieder. Allerdings musste ich mit großen Nebenwirkungen dafür bezahlen. Da es sich
bei Minoxidil um einen Blutdrucksenker handelt, war ich ständig müde, hatte starkes
Herzklopfen und Kopfschmerzen.
Ich reduzierte das Auftragen des Gels also auf dreimal die Woche. Irgendwann hatte ich das
Gefühl, dass mein Haar ähnlich dünn wie früher war.

Vor ungefähr einem Jahr habe ich angefangen, mir regelmäßig ca. dreimal die Woche
Knoblauchöl in die Kopfhaut einzumassieren. Ca. 6 Wochen später sprießten neue Haare.
Ich war sehr angetan. Meine Erklärung: Auch Knoblauch hat eine blutdrucksenkende Wirkung,
ist also ähnlich wie Minoxidil. Aber jetzt nach einen Jahr verstärkt sich mein Haarausfall und
ich habe das Gefühl, dass die Wirkung nachgelassen hat.
Nun muss ich auch sagen, dass ich nicht mehr ganz so viel schmiere wie früher. Gut, es ist
lästig, man kann nicht unter Menschen gehen, bis das Haar wieder gewaschen ist. Außerdem
werde ich auch davon müde.
Meine Frage, hat jemand von euch Erfahrungen mit Knoblauch als Haarwuchsmittel? Ist euch
auch aufgefallen, dass der Haarwuchs irgendwann trotz Anwendung nachlässt?
Ich sage schon mal Danke.

Kessy

Subject: Aw: Knoblauch wirkt nicht mehr wie am Anfang!
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 30 Sep 2015 23:07:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Logisch, denn Knoblauch-Mangel wird wohl kaum die Ursache der Glatzenbildung sein.
Sehr wohl aber ein chronischer Sperma-Verlust. Denn dort drin befinden sich alle
haarwuchsfördernden Stoffe.
Misch einfach Deine Knoblauchzehen mit Rizinusöl. Das sollte klappen. Noch besser, wenn
auch 20% DMSO mit dabei sind.

Subject: Aw: Knoblauch wirkt nicht mehr wie am Anfang!
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Posted by Kessy on Thu, 01 Oct 2015 11:14:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bis-2018-Norwood-null schrieb am Thu, 01 October 2015 01:07Logisch, denn Knoblauch-Mangel
wird wohl kaum die Ursache der Glatzenbildung sein.
Sehr wohl aber ein chronischer Sperma-Verlust. Denn dort drin befinden sich alle
haarwuchsfördernden Stoffe.
Misch einfach Deine Knoblauchzehen mit Rizinusöl. Das sollte klappen. Noch besser, wenn
auch 20% DMSO mit dabei sind.

Hallo Norwood-null,

ich hätte vielleicht erwähnen sollen, dass ich weiblich bin, das geht wohl aus "Kessy" nicht
deutlich hervor. Ich werde mir auch ein weibliches Benutzerbild zulegen. Am Sperma kann es also
nicht liegen.    

Sehe gerade, dass ich im falschen Forum gelandet bin. Vielleicht kann ein Mod meinen Beitrag
verschieben, das wäre nett. Sorry!

Ist denn in dem Fall auch der Hinweis auf Rizinusöl trotzdem interessant für mich?

Gruß
Kessy

Subject: Aw: Knoblauch wirkt nicht mehr wie am Anfang!
Posted by Mona on Fri, 02 Oct 2015 06:15:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kessy schrieb am Thu, 01 October 2015 13:14...Sehe gerade, dass ich im falschen Forum
gelandet bin. Vielleicht kann ein Mod meinen Beitrag verschieben, das wäre nett...
Es tut mir leid, aber das ist technisch nicht möglich. Innerhalb eines Forums - ja, aber nicht von
Forum zu Forum. Du müsstest dir also die Mühe machen, deinen Beitrag zu kopieren und ihn
selber im Frauenforum einstellen.   

Viele Grüße, Mona

Subject: Aw: Knoblauch wirkt nicht mehr wie am Anfang!
Posted by Kessy on Fri, 02 Oct 2015 11:11:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Mona,
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danke! Mach ich...

Gruß
Kessy

Subject: Aw: Knoblauch wirkt nicht mehr wie am Anfang!
Posted by Jürgen87  on Fri, 02 Oct 2015 11:13:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood macht sowieso nur Spaß, ist unser Forentroll hier.

Subject: Aw: Knoblauch wirkt nicht mehr wie am Anfang!
Posted by Kessy on Fri, 02 Oct 2015 11:39:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jürgen87 schrieb am Fri, 02 October 2015 13:13Norwood macht sowieso nur Spaß, ist unser
Forentroll hier.

Hallo Jürgen,

also brauch ich kein Rizinusöl zu kaufen?    Oder? Für meine Knoblauchmischung habe ich
meistens Olivenöl genommen.

Gruß und Danke
Kessy

Subject: Aw: Knoblauch wirkt nicht mehr wie am Anfang!
Posted by chribe on Fri, 02 Oct 2015 12:38:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lies dich mal im Frauenforum ein. Da gibt es auch viele Threads über RÖ. Schaden kann es
auf jeden Fall nicht.  

Subject: Aw: Knoblauch wirkt nicht mehr wie am Anfang!
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 02 Oct 2015 13:04:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kessy schrieb am Thu, 01 October 2015 13:14Bis-2018-Norwood-null schrieb am Thu, 01
October 2015 01:07Logisch, denn Knoblauch-Mangel wird wohl kaum die Ursache der
Glatzenbildung sein.
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Sehr wohl aber ein chronischer Sperma-Verlust. Denn dort drin befinden sich alle
haarwuchsfördernden Stoffe.
Misch einfach Deine Knoblauchzehen mit Rizinusöl. Das sollte klappen. Noch besser, wenn
auch 20% DMSO mit dabei sind.

Hallo Norwood-null,

ich hätte vielleicht erwähnen sollen, dass ich weiblich bin, das geht wohl aus "Kessy" nicht
deutlich hervor. Ich werde mir auch ein weibliches Benutzerbild zulegen. Am Sperma kann es also
nicht liegen.    

Sehe gerade, dass ich im falschen Forum gelandet bin. Vielleicht kann ein Mod meinen Beitrag
verschieben, das wäre nett. Sorry!

Ist denn in dem Fall auch der Hinweis auf Rizinusöl trotzdem interessant für mich?

Gruß
Kessy

Ok.. weibliche AGA ist zwar selten, kommt aber vor.
Nimmst Du irgendwelche Medikamente und wenn ja, welche?
Und ja, Rizinusöl könnte Dir ganz wunderbar helfen. Das kannst Du nicht mit Olivenöl
vergleichen.
Nur Rizinusöl ist ein Prostglandin-Analoga.

Subject: Aw: Knoblauch wirkt nicht mehr wie am Anfang!
Posted by Kessy on Fri, 02 Oct 2015 20:39:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

chribe schrieb am Fri, 02 October 2015 14:38Lies dich mal im Frauenforum ein. Da gibt es auch
viele Threads über RÖ. Schaden kann es auf jeden Fall nicht.  

Hallo Chribe,

danke für den Hinweis!

LG
Kessy

Subject: Aw: Knoblauch wirkt nicht mehr wie am Anfang!
Posted by Kessy on Fri, 02 Oct 2015 20:40:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Bis-2018-Norwood-null schrieb am Fri, 02 October 2015 15:04Kessy schrieb am Thu, 01 October
2015 13:14Bis-2018-Norwood-null schrieb am Thu, 01 October 2015 01:07Logisch, denn
Knoblauch-Mangel wird wohl kaum die Ursache der Glatzenbildung sein.
Sehr wohl aber ein chronischer Sperma-Verlust. Denn dort drin befinden sich alle
haarwuchsfördernden Stoffe.
Misch einfach Deine Knoblauchzehen mit Rizinusöl. Das sollte klappen. Noch besser, wenn
auch 20% DMSO mit dabei sind.

Hallo Norwood-null,

ich hätte vielleicht erwähnen sollen, dass ich weiblich bin, das geht wohl aus "Kessy" nicht
deutlich hervor. Ich werde mir auch ein weibliches Benutzerbild zulegen. Am Sperma kann es also
nicht liegen.    

Sehe gerade, dass ich im falschen Forum gelandet bin. Vielleicht kann ein Mod meinen Beitrag
verschieben, das wäre nett. Sorry!

Ist denn in dem Fall auch der Hinweis auf Rizinusöl trotzdem interessant für mich?

Gruß
Kessy

Ok.. weibliche AGA ist zwar selten, kommt aber vor.
Nimmst Du irgendwelche Medikamente und wenn ja, welche?
Und ja, Rizinusöl könnte Dir ganz wunderbar helfen. Das kannst Du nicht mit Olivenöl
vergleichen.
Nur Rizinusöl ist ein Prostglandin-Analoga.

Danke für dein Statement! Dann werde ich mir mal Rizinusöl besorgen. 
Gruß
Kessy
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